

Los municipios se suman a los planes de igualdad - El Mundo Castellón al Día - 16/02/2018

Los municipios se suman a los planes de igualdad

El Ayuntamiento de Vinaròs comienza a elaborar un documento de acciones externas y Alcalà anuncia medidas en el propio consistorio

EMILI FONOLLOSA VINARÒS

Los planes de igualdad se incorporan a la agenda de los ayuntamientos y cada vez son más los municipios que anuncian la elaboración de estas estrategias para evitar la discriminación. Los últimos en sumarse son Vinaròs y Alcalà-Alcossebre.

El Ayuntamiento de Vinaròs comenzará a trabajar este año en el I Plan de Igualdad Municipal para lo cual, por primera vez, ha incluido en los presupuestos municipales una partida destinada específicamente a campañas de igualdad y de prevención de violencia hacia las mujeres. Se trata de una partida de tan sólo 5.000 euros, pero que la concejala de Política Social, Mamen Ruiz, consideró ayer que «pueden dar mucho de sí, ya que las campañas de prevención son el método más eficaz para reducir y evitar las violencias machistas, y para nosotros esto es lo principal».

Ruiz, acompañada por la agente de Igualdad, Sandra Vejarano, anunció que este 2018 comenzará a elaborarse este plan, de ámbito exterior, dirigido a la ciudadanía. Este documento será transversal, y estarán implicadas todas las áreas y concejalías del Ayuntamiento. Lo que buscará es marcar unas directrices generales para lograr una igualdad en el trato y en cuanto a oportunidades para todo el municipio; también busca prevenir cualquier forma de violencia de género a través de diversas campañas y capacitaciones, entre otras acciones.

«Creemos que este es un plan muy necesario y buscamos el compromiso de todos para poderlo llevar



EL MUNDO

BENICÀSSIM PREPARA ACCIONES POR EL 8 DE MARZO. El Consejo de Igualdad de Benicàssim se ha reunido para presentar propuestas para la organización de la celebración del Día de la Mujer Trabajadora, el 8 de marzo.

a cabo. Por ello mismo, primero la propuesta pasará por el pleno y posteriormente habrá una fase inicial de diagnóstico que durará varios meses para poder definir los ejes y líneas de actuación y elaborarse el plan, en colaboración con las asociaciones y entidades de Vinaròs», comentó Ruiz.

Por su parte, el Ayuntamiento de Alcalà-Alcossebre también sigue dando pasos para la consecución de la plena igualdad entre hombres y mujeres, con la aplicación del plan de igualdad del propio consistorio. Responsables de la Fundación Isonomía de la UJI se han reunido con los ediles de Bienestar Social, Desa Pitarch, y Personal, María Agut, con el fin de iniciar la redacción del plan. En primer lugar, se realizará un diagnóstico para comprobar que se cum-

plen con parámetros de igualdad como la equiparación salarial y que no se producen acciones discriminatorias. Posteriormente, se irán aplicando medidas como el fomento de un lenguaje no sexista en las publicaciones que se realizan desde el Ayuntamiento o la incorporación de medidas que fomenten la incorporación de la mujer a distintos puestos de trabajo, así como campañas de promoción de la igualdad o la introducción de cláusulas que contemplen la contratación de mujeres en nuevos contratos con empresas adjudicatarias externas. La concejala de Bienestar Social, Desa Pitarch, señaló que «desde la administración, hemos de dar ejemplo y fomentar la completa igualdad entre hombres y mujeres, en todos los sentidos».